



Score!

SE QUEDA LA SERIE EN CASA

ACEREROS DEJAN TENDIDO AL SARAPE



A LA CARBONÍFERA

VIENE AMLO EL 30 DE ABRIL

Se reunirá con familiares de mineros de Pasta de Conchos y El Pinabete

peración de los mineros atrapados en estos dos desarrollos que se ubican en la Cuenca Carbonífera.

En el encuentro se contará con la presencia de representantes de CFE y a la vez de la titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa.

Se informó mediante comunicado que, derivado del accidente que sucedió en 2022 en la mina "El Pinabete" el Gobierno de México emprendió un esfuerzo gigantesco para encontrar y rescatar los restos de los 10 mineros que quedaron atrapados.

Los temas que se abordarán competen a brindar información sobre los avances de los trabajos para la búsqueda y recu-

LOCAL / PÁG. 2

SUBE TEMOR A INSEGURIDAD

LA PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD AUMENTÓ EN 50 CIUDADES DEL PAÍS DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO.

Nación



DE EL PINABETE

Último adiós a mineros

Regresan a la tierra donde será su última morada

ELIZABETH MONROY/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La mañana de este jueves se dio a conocer a través de redes sociales las esquelas de Funerales García, en donde se mencionó la hora y lugar, en donde serían los servicios de velación y posteriormente el cortejo fúnebre en los distintos panteones de la localidad, de los cuatro mineros del pozo el Pinabete que fallecieron en el año 2022, en un lamentable accidente.



Sabinas se vistió de luto; finalmente se les pudo dar cristiana sepultura, a cuatro valientes hombres, quienes se arriesgaban día a día, en las profundidades de la tierra, para poder obtener el tan preciado oro negro.

Jaime Montelongo Pérez; José Rogelio Moreno Morales; Hugo Tijerina Amaya y Jorge Martínez Valdez, quienes desde las entrañas de la tierra trabajaron sacando el negro mineral, día y noche cavando túneles, perecieron en ese



lugar, en donde la oscuridad perpetua, y desde esas mismas tinieblas, fueron localizados y regresados a la luz.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 8



Ciudades de Coahuila las mejores en seguridad

INEGI da a conocer los resultados de su encuesta de seguridad donde resaltan Piedras Negras, Saltillo y Torreón

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN MÚZQUIZ

Integra Fiscalía carpeta por muerte de minero

Los restos mortales de Marco Antonio Galván Rodríguez serán sepultados en la Villa de Esperanzas

TERESA MUÑOZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La Fiscalía General del Estado, Delegación Carbonífera, abrió ya una carpeta de investigación en torno a la muerte del minero Marco Antonio Galván Rodríguez, tras un derrumbe registrado en la mina Carkim Industrial, hechos registrados

la tarde del miércoles en la comunidad de Rancherías, (Mpio. De Múzquiz).

El delegado, Ulises Ramírez Guillén, confirmó lo anterior, destacando que, tras realizar la necropsia de ley en el cuerpo del infortunado, se informó a la familia sobre las causas de la muerte.

LOCAL / PÁG. 2

EN LA CARBONÍFERA

Llueve y cae granizo

Horas antes alertaron a los ciudadanos para que se resguardaran

TERESA MUÑOZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



via, en tanto, el clima se mantiene con lluvias aisladas en algunos puntos de los 5 municipios de esta región.

Durante la mañana del jueves el titular de Protección Civil en Múzquiz, Gustavo Vázquez Zapata mencionó que, de acuerdo a información proporcionada por el Servicio Meteorológico Nacional, se generarían lluvias en la

Carbonífera, ante lo cual las personas deben de ser precavidas y estar preparados ante estos cambios climatológicos, resguardándose en sus hogares a fin de evitar incidentes.

LOCAL / PÁG. 2

